

# Participan promotores universitarios en actividades de verano

---



0



A- A A+

27 de Julio del 2015

Las promotoras y promotores universitarios que colaboran con la Comisión Estatal de Derechos Humanos incluyeron la difusión de los derechos fundamentales en las actividades de los campamentos de

verano ofrecidos en los municipios metropolitanos.

A través de la Caravana de los Derechos Humanos las y los jóvenes impartieron conferencias, talleres y actividades lúdicas a niñas y niños en diversas comunidades de la ciudad a fin de promover la convivencia pacífica, el respeto a la dignidad humana y concientizar sobre la no violencia escolar y la no discriminación.

El grupo de voluntarias y voluntarios acudieron a centros comunitarios e instalaciones del DIF en los municipios de Monterrey, Santa Catarina, San Nicolás y Escobedo en donde se presentó a menores, madres y padres de familia los principios de derechos humanos desde una perspectiva de convivencia social como parte de la oferta de recreación que se otorgó en cada uno de los municipios mencionados.

Al concluir con las actividades de verano, las promotoras y promotores desarrollaron una mesa de trabajo para evaluar los resultados del programa vacacional y establecer metas para el siguiente periodo escolar en el que realizarán campañas de promoción y prevención al interior de la Universidad Autónoma de Nuevo León y la Universidad Metropolitana de Monterrey.

